



大用小学校学校だより NO.4

とみやま



令和7年5月22日 文責 校長 弘瀬

寒い中での作業、ありがとうございました!(プール掃除)



5月9日(金)はプール掃除でした。プール掃除当日は強い雨の予報だったため、子どもたちは前日の晴れの日にはトイレや更衣室、シャワーの場所、通路などを掃除しました。子どもたちがいないため、富山消防分団やPTA環境部の皆さんには、プールの壁や底についた汚れを取るために随分とお世話をおかけしました。冷たい雨の中、作業をしていただき感謝申し上げます。おかげさまで5月23日(金)には、気持ちよくプール開きが出来そうです。

折り鶴・クロッキーで交流しました!



2025/05/12

5月12日(月)、大用集会所で大用地区健康福祉委員会(ふれあい会)の皆さんと交流をしました。1年生にとってはこの日が初めての折り鶴でした。上級生や地域の方々に教えてもらいながら、1つ1つ丁寧に仕上げていました。四万十市平和七夕祭に向けて全校児童で千羽の折り鶴を折る予定です。昨年折った折り鶴は、今年の6年生が修学旅行で広島平和記念公園にある「原爆の子の像」に届けます。今年の色は赤・白・ピンク色で、児童会長の さんに尋ねると、「愛情」をイメージしてみんなで決めたとのことでした。

折り鶴の後は、クロッキーを描き、裏側にはメッセージを添えてプレゼントしました。「よく似ちゅうねえ」「なかなか上手やねえ」と褒めていただきました。

6月5日(木)午後には、旧片魚小・旧常六小校区でも交流会を予定しています。



2025/05/12

▲「ここからは、どうやって折るが?」「ここをこうして、おるがよ」そんな声が聞こえてきそうです。6年生が1年生に優しく教えてくれました。別のグループでは、1人で最後まで折らずに折る工程を数人で分けて流れ作業のように仕上げていました。

地域交流会のお知らせ

期日:令和7年6月5日(木)

旧片魚小学校区との交流(片魚集会所)

13時25分から14時10分

旧常六小学校区との交流(常六小学校)

14時40分から15時25分

★片魚、三ツ又、常六、大屋敷の皆様へ

それぞれの学校の校歌を元気よく歌います。ぜひ、交流会にお越しください。よろしくお祈りします。

人のものを借りる時は「かしてね!」「いいよ!」の会話が大切!(防犯教室)



5月14日(水)、中村警察署生活安全課のご協力により防犯教室を開催しました。1・2・3年生は、万引き防止と不審者対応について、4・5・6年生は非行防止について学びました。

低学年の紙芝居では、女の子がお店でお金を払わずにボールペンをポケットに入れてしまうシーンがありました。「どこがいかがやろう?」の問いかけに、「お金を払わずにお店のものを取ったらいかん」と答える1年生。「じゃあ、教室で消しゴムを忘れて困ったときはどうする?勝手に借りてもいいかな?」そんな会話をしながら、人の物を許可なく勝手にさわらない・取らないなど、万引防止について学びました。また、不審者対策として「今日はいかのおすしー人前」についても教えていただきました。

- ・知らない人についてい**か**ない
- ・知らない人のくるまにの**ら**ない
- ・連れていかれそうになったら**お**お声をあげる
- ・**す**すぐ逃げる ・**し**知らせる
- き**きりを取る ○う**しろ**にも気をつける ○**は**はやめに帰る
- 一**人では遊ばない ○出かける**前**はお家に人に言う

新聞タワーはむずかしい!

5月20日(火)新聞を使ったエンカウンター「新聞ふれあい朝会」をしました。大用小学校では、昨年度からNIE実践指定校事業を受けています。高知新聞や他の新聞、こども新聞を無料で購読し、新聞をつくるための取材の仕方をはじめ、紙面の作り方を学んでいます。この事業をとおして「書く力」の育成を目指しています。

この日はふれあい朝会の1回目で、新聞を読むだけでなく身近なものとして親しめるようにと、新聞じゃんけんや新聞タワーをしました。タワーでは、まず三角の新聞を積み上げ、最後に四角のシンボルをのせて完成。なのですが、三角の新聞を積み上げても5段くらいで崩れてきます。何度も挑戦しますが、なかなか難しいです。結局、4段を積み上げたさん・

さん・さん・さんチームが最強でした。

★エンカウンターとは「出会い」を意味します。教育の場では、自己理解や他者理解を深め、人間関係を豊かにするために集団学習手法として活用されています。



走った!投げた!跳んだ! 強い揺れに備えよう!



▲5月20日(火)体力テスト

前の週は体育館でシャトルランや立ち幅跳び、握力測定などをしました。この日は、50mとボール投げでした。目標は総得点で前年度の自分の数値を超えること。今持っている力を出し切ろうと一生懸命に頑張りました。



▲5月16日(金)地震避難訓練

今年度初めての地震避難訓練でした。緊急地震速報が流れ、机に下にもぐり強い揺れから自分の頭と体を守ります。揺れが収まると、放送と先生の指示で運動場に避難します。いつ・どこで・誰という時に起こるかかわからない地震。家庭での避難場所も確認しておいてください。